

TABEL INSTRUMEN INDEKS KUALITAS KEBIJAKAN

LANJUTAN PROSES PELAKSANAAN KEBIJAKAN						
Tahapan / pertanyaan kunci		Jawaban		Keterangan	Nilai	
D	Evaluasi Kebijakan	Pengukuran evaluasi kebijakan dilakukan untuk menilai apakah evaluasi kebijakan telah dilakukan dengan cara dan indikator yang tepat serta terukur.			Persentase penilaian 40%	
D.1	Pelaksanaan Monitoring	Tahap ini merupakan upaya untuk melihat apakah dilakukan evaluasi terhadap proses implementasi kebijakan (monitoring).			50% (skenario 1)	100% (skneario 2)
a	Bagaimana Intensitas pelaksanaan kegiatan monitoring?	a. Tidak pernah b. 1-2 kali c. 3-5 d. 6-8 e. lebih dari 8		Dilihat frekuensi pelaksanaan monitoring pada suatu kebijakan yang telah diimplementasikan	0% 5% 10% 15% 20%	0% 5% 10% 15% 20%
b	Bagaimana implementasi dari penjadwalan yang telah disusun	Sesuai	Tidak sesuai		20%	20%
c	Bagaimana implementasi dari rencana alokasi SDM yang telah disusun	Sesuai	Tidak sesuai		20%	20%
d	Bagaimana implementasi dari rencana alokasi anggaran yang telah disusun	Sesuai	Tidak sesuai		20%	20%
e	Apakah terjadi konflik dalam implementasi kebijakan?	Ada	Tidak	Jika "Ada", lanjut ke pertanyaan e.1 dan e.2	20%	
	e.1 Apakah konflik tersebut dapat dicegah?					
	e.2 Apa strategi yang digunakan untuk menyelesaikan konflik tersebut?					

TABEL INSTRUMEN INDEKS KUALITAS KEBIJAKAN

	D.2	Evaluasi kebijakan	Tahap ini merupakan upaya untuk melihat apakah dilakukan evaluasi terhadap hasil dari kebijakan yang telah diimplementasikan.			50%	
	1	Efektivitas	Ukuran efektivitas yang digunakan adalah tercapainya tujuan kebijakan.			30%	
		a	Apakah tujuan yang dicapai dapat terwujud?	Ya	Tidak	Tujuan mengacu pada indikator yang telah disebutkan pada jawaban kolom C.1.a.2.	70%
		b	Apakah tujuan yang dicapai sebanding dengan dengan usaha (<i>input</i>)?	Ya	Tidak	Pengukuran dapat menggunakan CBA atau teknik lain yang dapat menggambarkan perbandingan antara hasil dengan pembiayaan yang dikeluarkan.	80%
		c	Apakah dilakukan perbandingan situasi setelah implementasi dan sebelum implementasi kebijakan?	Ya	Tidak	Jika "Ya", gambarkan hasil perbandingan yang terjadi dengan <i>baseline</i> data.	100%

TABEL INSTRUMEN INDEKS KUALITAS KEBIJAKAN

	2	Efisiensi		Ukuran efisiensi yang digunakan adalah sebandingnya <i>input</i> (anggaran, sumber daya manusia, dll) dengan <i>output</i> dari kebijakan yang telah diimplementasikan.			30%
		a	Apakah <i>input</i> (semua sumberdaya) yang digunakan telah menghasilkan <i>output</i> yang diharapkan?	Ya	Tidak	Dibandingkan antara pembiayaan dan output dari kegiatan penyusunan kebijakan. Realisasi anggaran harus $\geq 80\%$ - 100%	70%
		b	Apakah tidak terjadi duplikasi kegiatan?	Ya	Tidak		30%
	3	Dampak		Ukuran dampak yang digunakan adalah adanya nilai tambah dari kebijakan yang telah diimplementasikan (tercapainya <i>outcome</i> kebijakan).			20%
		a	Apakah ada nilai tambah lain (ekonomi, politik, dll) baik pada level nasional, regional, dll?	Ya	Tidak		20%
	4	Sustainability		Ukuran <i>sustainability</i> yang digunakan adalah keberlanjutan kebijakan setelah dilakukan evaluasi terhadap proses maupun hasil implementasi kebijakan			20%
		a	Bagaimanakah keberlanjutan kebijakan?	a. Dipertahankan b. Dihapuskan c. Direvisi			20%